



Media: Merapi

Hari: Rabu

Tanggal: 10 Juli 2019

Halaman: 2

UJI COBA LALU LINTAS SATU ARAH WIJILAN

Minim Rambu,
Banyak Mobil Masih Melanggar

KRATON (MERAPI) - Penerapan lalu lintas satu arah untuk kendaraan bermotor roda empat di Jalan Wijilan Yogyakarta sampai kini dalam proses uji coba. Rencananya penerapan lalu lintas satu arah mobil dari utara ke selatan itu akan dipermanenkan.

"Saat ini kami baru identifikasi dan evaluasi penerapan arus lalu lintas satu arah untuk mobil di Wijilan," kata Kepala Bidang Lalu Lintas Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Windarto, Selasa (9/7).

Dari pantauan di lapangan kemarin, beberapa pengendara mobil terlihat melanggar penerapan arus satu arah di Jalan Wijilan. Akibatnya kepadatan terjadi di utara plengkung Wijilan karena pertemuan kendaraan dari utara dan mobil dari selatan.

Pihaknya mengakui dari identifikasi di lapangan masih ada beberapa mobil yang bergerak dari selatan ke utara. Penyebabnya karena rambu-rambu petunjuk yang dipasang belum lengkap. Rambu larangan mobil ke utara di Jalan Wijilan baru dipasang dari sisi selatan. Sedangkan dari sirip-sirip Jalan Wijilan belum dipasang.

"Memang masih ada satu dua mobil yang ke utara karena rambu-rambu belum lengkap sehingga kendaraan yang masuk Wijilan dari jalan-jalan di tengah Jalan Wijilan tidak tahu kalau arus satu arah dari selatan," terangnya.

Oleh sebab itu rambu-rambu larangan untuk mendukung satu arah mobil di Jalan Wijilan akan segera dipasang. Dicontohkan perlunya pemasangan rambu larangan mobil berbelok ke kiri dari Jalan Kemitbumen ke

Jalan Wijilan dan larangan belok ke kanan dari Jalan Mangunsegaran.

"Setelah dilakukan identifikasi dan evaluasi bersama pihak terkait, kami akan membenarkan penerapan arus lalu lintas satu arah untuk mobil di Jalan Wijilan," imbuhnya.

Penerapan arus lalu lintas satu arah untuk mobil dari utara ke selatan di Jalan Wijilan hanya diberlakukan hingga simpang empat Jalan Mantrigawen. Menurut masyarakat sekitar Wijilan mendukung penerapan lalu lintas searah untuk mobil itu karena mengurangi kepadatan lalu lintas di sentra gudeg. Penerapan satu arah itu juga mendukung aktivitas ekonomi masyarakat sekitar.

Selain itu rencananya arus satu arah di Jalan Taman yang diuji coba saat libur lebaran juga akan dipermanenkan. Dia menjelaskan arus satu arah di



instansi

shub

ral

sa

Pengendara mobil terlihat melintas dari selatan di Plengkung Wijilan pada uji coba lalu lintas searah.

Jalan Taman dipermanenkan karena kunjungan wisata ke Tamansari cukup padat dan lahan parkir tidak memadai.

"Masih memungkinkan parkir di tepi jalan Taman di satu sisi jalan dengan lalu lintas dibuat satu arah. Tapi saat ini

Jalan Taman sudah jadi dua arah karena rambu satu arah dipindah. Kami akan melakukan pendekatan sosial ke masyarakat sekitar sebelum arus satu arah untuk mobil di Jalan Taman diterapkan," tandas Windarto. (Tri-m

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005